

MONS CHIMAY MONS

Les Audax en Nombre

Excellentes conditions pour la 36^e « Classique des Cyclotouristes » des Dragons Audax Mons. Avec 45 inscrits les Audax figurent comme 3^e club plus nombreux. Tout petit échantillon ici.



1) Christian l'ancien et Julien toujours le plus jeune.



2) Les Audax Versaillais : Guy et Madeleine Delano.



3) Anita en partance pour un circuit très tranquille.



4) Don Pedro et Philippe Jortay au retour du 160.



5) Carte postale de ceux qui sont marqués par la beauté et les richesses du patrimoine chimacien.



6) Pourra-t-on vérifier que, selon l'adage, « Qui réussit Mons Chimay Mons, réussit une belle saison. » ?